Medidas de protección

La Higiene de Manos en UCI es fundamental para prevenir infecciones. Es obligatorio aplicar solución hidroalcohólica en sus manos a la entrada y salida de la unidad, así como el uso de la mascarilla.

Está prohibido acercarse a otro paciente que no sea su familiar.

En el caso de pacientes con aislamiento es necesario cubrirse con bata, guantes y mascarilla. En este caso, no esta permitido el intercambio de familiares.

Le recomendamos que vaya a su domicilio a descansar. Si se queda en el hospital, permanezca en la sala de espera ubicada en la primera planta. Tiene a su disposición una ducha (solicite toalla y esponja al personal si lo precisa).

Está, terminantemente prohibido, fumar en todo el recinto hospitalario.



HORARIO DE INFORMACIÓN MÉDICA

13:00-13:30 h

HORARIO DE VISITAS DE FAMILIARES

13:30-14:00h.* / 20:30-21:30h.

Tras la información, los celadores les conducirán a la cama de su familiar, desde la sala de espera. La visita será de dos familiares, y no se podrán intercambiar.

***VISITA EXTENDIDA**

Tras realizar la visita del mediodía, podrá permanecer un único familiar acompañando al paciente (que no podrá cambiarse) hasta las 19:00, siempre que la situación clínica del paciente y de la unidad lo permitan.



Hospital Universitario Virgen de la Victoria Campus Universitario de Teatinos, s/n 29010 - Málaga - España T. 951 032 000 | Fax 951 032 022 | www.huvv.es



El Servicio de Medicina Intensiva (SMI) o Unidad de Cuidados Intensivos (UCI)

Es el área del hospital donde se atienden a los pacientes más graves, que precisan de atención inmediata y vigilancia continua.

La UCI en el Hospital Universitario Virgen de la Victoria

Está formada por 4 módulos independientes con un total, de 36 camas.

Cada paciente tiene un conjunto de dispositivos para registrar las constantes vitales y el adecuado funcionamiento de los órganos. Es habitual que se produzcan alarmas en estos dispositivos, que estarán controladas en todo momento por el personal.

Al ingreso del paciente, se le colocará una pulsera identificativa con su nombre que deberá llevar puesta durante todo el tiempo que permanezca en el hospital.

Comunique al equipo la medicación habitual de su familiar o si padece algún tipo de alergia.

Es posible que a su familiar se le realicen diferentes técnicas, algunas fuera de la unidad, por lo que serán acompañados por el personal de la UCI con las máximas garantías de seguridad.

El paciente puede estar sedado, sufrir episodios de agitación y desorientación. En todo momento, se aplicarán las medidas necesarias para asegurar su seguridad y confort.

También es normal, que puedan presentar alteraciones del sueño. Si lo necesitan, disponemos de tapones auditivos y antifaces para amortiguar el ruido y la luz.

Disponemos de apoyo espiritual.

Información a familiares

La información es confidencial, únicamente se dará al paciente, representante legal y a los familiares autorizados y que presenten la identificación oportuna.

Los pacientes siempre tendrán un médico y un enfermero responsables.

El médico responsable le dará la información sobre la situación clínica y evolución todos los días a partir de las 13:00, antes del horario de visita. La información se proporcionará en el espacio habilitado para ello. En caso de que surja cualquier imprevisto o necesitemos realizarles alguna consulta, les avisaremos. Por ello necesitamos que nos faciliten algunos teléfonos de contacto.

Cuando el estado del paciente lo permita, será trasladado a hospitalización para continuar con el tratamiento. Les avisaremos del momento y la habitación a la que será trasladado.

Consentimiento informado

En caso de que sea necesario realizar algún procedimiento especial, se solicitará la firma del consentimiento informado oral y/o escrito al paciente o, en caso de que no se encuentre capacitado, a su representante legal, que tomará las decisiones en función de los deseos del paciente.

Si el paciente dispone de un documento de Instrucciones Previas (o Voluntades Anticipadas) o desea dejar constancia de sus preferencias, comuníqueselo a su médico o enfermero responsable.

Los familiares durante las visitas

Puede ayudar al paciente a través de mensajes positivos, transmitiéndole esperanza y tranquilidad. Si desea participar en el cuidado de su familiar, no dude en comunicárnoslo.

Todo el equipo de profesionales estamos a su disposición.

Escuela de Familias

Desde la UCI, hemos creado la Escuela de Familias, que pretende servir de apoyo y ayuda a todas aquellas personas que tengan un familiar ingresado, proporcionando orientación acerca de cualquier tema relacionado con su familiar.

Reunión Escuela de Familias:

Martes de 12 a 13 horas, sala de espera familiares UCI.



Secretaría de UCI _ 951 032 627 De lunes a jueves de 08:00 a 15:00h. Viernes de 08:00 a 14:00h.